



*Embajada de la República de Indonesia  
Bogotá D. C.*

Bogotá D.C. , 26 de Marzo de 2024

No. : 000794/PEN/03/24  
Asunto : Oferta de Becas de Educación UNNES-ICS y UNNES-NEXTSHIP 2024 por la Universidad UNNES.

Estimados:

Rectores de Universidades en Colombia  
Rectores de Educación Superior en Colombia

Atención:

Jefe de Oficina de Relaciones Internacionales

Reciba usted un cordial saludo, tiene el honor de hacer referencia a las oportunidades de estudio que se encuentra ofreciendo la República de Indonesia, con la finalidad de incrementar el interés cultural entre los estudiantes de ambos países y por tal motivo, por medio de la presente me place informarle que la Universidad Pública de Semarang (UNNES), acaba de lanzar una beca de grado completo para pregrado y maestría con objetivos de financiación completos en donde cubrirá completamente el costo de la matrícula por ocho (8) semestres o cuatro (4) años de estudio para futuros estudiantes internacionales que desean continuar sus estudios universitarios en UNNES bajo ciertas circunstancias y condiciones, de igual manera, La Universidad Pública de Semarang (UNNES) abre una admisión e inscripción para el año académico 2024.

La UNNES (Universitas Negeri Semarang) es una universidad pública y emergente en la ciudad de Semarang, Java Central de Indonesia. La universidad está ubicada en Gunungpati, una zona montañosa de la ciudad de Semarang, que tiene como objetivo mejorar el desarrollo humano de la región a través de una educación de calidad y excelencia en investigación y servicio comunitario. Este programa se diseñó con el fin de reunir a estudiantes de otros países para experimentar la vida y la educación en la región de Jawa Central de Indonesia y validar en programas para estudiantes internacionales. Que involucrarán con el empoderamiento de la comunidad local y se sumergirán en la cultura distintiva de Semarang y más allá. Esta es una iniciativa para distribuir el alcance de la globalización a la región central de Indonesia, y así mejorar la internacionalización de la universidad, así como para unir los talentos globales a las dinámicas locales.

Por otro lado, sin dejar atrás, la UNNES es conocida como una universidad educativa y de investigación que no solo produce excelentes maestros, sino también ex alumnos con alta competencia en otro campo de estudio relacionado con lo que la sociedad y la industria necesitan en la era de la globalización. Actualmente, UNNES tiene ocho (8) facultades que incluyen la Facultad de Educación, la Facultad de Idiomas y Artes, la Facultad de Ciencias Sociales, la Facultad de Matemáticas y Ciencias Naturales, la Facultad de Ingeniería, la Facultad de Ciencias del Deporte, la Facultad de Derecho y la Facultad de Economía., también una (1) Escuela de Graduados. UNNES tiene quince (15) clases internacionales que se extienden en casi todos los profesores. Además, UNNES también mantiene su visión de convertirse en una Universidad de Conservación con reputación internacional.

Se adjunta Información de becas posteriormente mencionada:

El proceso de admisión se llevará a cabo en línea en el sitio web: <http://unnes.ac.id/en/apply> ó la página [www.unnes.ac.id/en](http://www.unnes.ac.id/en) También se ofrece un esquema de asociación sujeto a una mayor colaboración con UNNES.

**Fecha Límite: 31 de Mayo de 2024**

Para consultas, favor contacte; [io@mail.unnes.ac.id](mailto:io@mail.unnes.ac.id)

Teléfono de Contacto: +62 81 745 9211 (Sr. Imam Adi Nugroho)

Por lo tanto, se espera que la colaboración con la universidad e Instituciones de Educación Superior y la UNNES se fortalezca, uno de ellos es a través de la cooperación de difundir esta información de gran valor e intereses. No siendo más, aprovecho en esta oportunidad para reiterar las seguridades de su más alta distinguida consideración.

P.P. Embajador Plenipotenciario  
De la República de Indonesia en Colombia



**Fauzi Maulana Hakim**  
Jefe de La Sección Sociocultura II